



2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



あおぞら保育園(甲斐市)

2016年6月28日火曜日開催



土橋先生から・*。**・☆。参加園児数 20 名
 今日はありがとうございました。
 あいにくの雨のためサッカーができませんでしたが、体育館でのゲーム遊びで、十分に楽しめました。コーン倒しのゲームがとても盛り上がり、園でも似たようなあそびを取り入れたいと思いました。ひよこコーチやいぬコーチのネーミングも、子どもたちに親しみやすく良かったです。

清水先生から・*。**・☆
 本日はありがとうございました。
 サッカーができず残念がっていた子ども達も、コーチたちの楽しい声掛けに自然とサッカーができない事を忘れるくらい楽しんで参加する姿が見られ、嬉しく思いました。
 本当にありがとうございました。



こんにちは！ いぬコーチです(●^o^●)
 残念ながら、雨でボールは使えなかったけど、みんなが元気いっぱい楽しんでくれてひよこコーチといぬコーチもとても楽しかったよ(^o^)
 これからもみんなと仲良くお外でいっぱい遊んでね(^o^)
 また、みんなとサッカー出来る日を楽しみにしています♪



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

(一社) 山梨県サッカー協会